

TENDER ADDENDUM**Maplelawn Estate – Phase II Exterior & Interior Improvements****NCC tender file # AL1524****August 6, 2014****ADDENDUM NO: 2****ADDENDA À LA SOUMISSION****Lieu historique de Maplelawn – Améliorations d'intérieurs et extérieurs en phase II****Dossier de soumission de la CCN no. AL1524****Le 6 août, 2014****ADDENDA NO: 2**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender/Proposal and Contract Documents:

1. The Heritage Wood Window and Door Sub-Contractor(s) must be pre-qualified within this tender call period, subsequent to an evaluation by the NCC. Submissions to qualify Heritage Wood Window and Door Sub-Contractor(s) must be transmitted no later than 3:00 pm August 8, 2014, and must be sent directly via email to allan.lapensee@ncc-ccn.ca.
2. The successful pre-qualified Heritage Wood Windows and Doors Subcontractor(s) will be announced via addendum on August 12, 2014.
3. The bid closing date is extended to August 15, 2014 at 3pm EDT.

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d'offres et des documents relatifs au contrat :

1. Le sous-traitant(s) pour les portes et fenêtres en bois historiques doit être pré qualifié au cours de cette période d'appel d'offre suite à une évaluation par la CCN. Les soumissions pour la qualification du sous-traitant de portes et fenêtres en bois historique doivent être transmises avant 15h00 le 8 août 2014 et doivent être envoyées directement par courriel à allan.lapensee@ncc-ccn.ca.
2. Le sous-traitant(s) de portes et fenêtre en bois historique retenu sera annoncé par addenda le 12 août 2014.
3. La clôture d'offre est prolongée au 15 aout 2014 à 15h00, HAE.

Allan Lapensée
Senior Contract Officer / Agent principal des contrats
Procurement Services / Services d'approvisionnement